

Dimanche 22 septembre 2013
25^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Luc (16, 1-13)

Jésus disait à ses disciples : « Celui qui est digne de confiance dans une toute petite affaire est digne de confiance aussi dans une grande. Celui qui est trompeur dans une petite affaire est trompeur aussi dans une grande. Si vous n'avez pas été dignes de confiance avec l'Argent trompeur, qui vous confiera le bien véritable ? Et si vous n'avez pas été dignes de confiance pour des biens étrangers, le vôtre, qui vous le donnera ? » Aucun domestique ne peut servir deux maîtres : ou bien il détestera le premier, et aimera le second ; ou bien il s'attachera au premier, et méprisera le second. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'Argent. »

Prière à L'Esprit-Saint de Jean Paul II

Esprit de vérité, qui es venu à nous le jour de la Pentecôte pour nous former à l'école du Verbe divin, remplis en nous la mission pour laquelle le Fils t'a envoyé. Remplis tous les cœurs et suscite chez de nombreux jeunes l'aspiration à ce qui est authentiquement grand et beau dans la vie, le désir de la perfection évangélique, la passion pour le salut des âmes. Soutiens les "ouvriers de la moisson" et donne la fécondité spirituelle à leurs efforts pour accomplir le bien. Rends nos cœurs parfaitement libres et purs, et aide-nous à vivre en plénitude la marche à la suite du Christ, pour goûter comme le don ultime venant de toi la joie qui n'aura pas de fin. Amen.

Messes & Offices

Menthon : Messe mardi et vendredi à 18h00, et Mercredi et Jeudi à 9h00. Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Veyrier : Messe tous les jours à 8h30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier les 21 et 28 septembre.

Dimanche : 9h30 : Alex le 22 septembre, St-Germain le 29 septembre, Bluffy le 6 octobre.
11h00 :Menthon.

Parole du Pape François

L'Église ne ferme jamais la porte, elle ne juge pas mais elle offre le pardon de Dieu. L'Église est une « maman », qui lorsque son enfant quitte la route ou a un accident, manifeste toujours de la patience pour continuer à l'accompagner. Poussée par la force de l'amour, une maman sait suivre avec discrétion, avec tendresse, le chemin de ses enfants et, lorsqu'ils se trompent, elle trouve toujours le moyen de comprendre, d'être proche, pour les aider, elle ne cesse pas de se donner. L'Église est comme cela, c'est une maman miséricordieuse, qui comprend, qui cherche toujours à aider, qui encourage aussi même ses enfants qui ont fait des erreurs, et qui en font encore: elle ne ferme jamais la porte de la maison ; elle ne juge pas mais elle offre le pardon de Dieu, elle offre son amour qui invite même ceux de ses enfants qui sont tombés dans un fossé profond, à reprendre la route.

Comme une maman qui sait faire face pour ses enfants, c'est-à-dire poussée à prendre leur défense, ainsi l'Église n'a pas peur d'entrer dans leur nuit, dans l'obscurité de l'âme et de la conscience, pour donner l'espérance. L'Église est une bonne maman qui indique la route à parcourir dans la vie, qui sait être toujours patiente, miséricordieuse, compréhensive, et qui sait nous remettre entre les mains de Dieu.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse (nous préparer et célébrer la Vierge Marie)

- Catéchisme : Pour toutes les familles qui souhaitent encore inscrire leurs enfants : Vous pouvez soit passer à la maison paroissiale soit contacter Mme Aussedat au 0450600062 daussedat@yahoo.fr.
- Le Sedifor : Service Diocésain de Formation - coordonne et programme chaque année un certain nombre de conférences, journées de formation, temps forts, ateliers... Formations bibliques, formation "foi de l'Eglise", "Foi et spiritualité", "Foi et culture", pastorale sont ainsi proposées tout au long de l'année. Vous trouverez le programme de l'année 2013-2014 se trouve au fond des églises ou à la Maison Paroissiale.
- Vendredi 27 septembre : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Dimanche 29 septembre : à 16h00 Alain Currel sera ordonné diacre en vue du sacerdoce sur la paroisse Saint-François-de-Sales.

Cette semaine

Nous prions pour : Jean Brunet, Marie Claude et René Tournafol, fam. Raginel-Ducret, Bernard Chatelain, fam. Gry-Lacombe, Adrienne Marchelli, Michel Mermillod, Arnaud de Beaudéan, Pierre Fournet, Geneviève Daquin, Monique Trivero, Agnès Condamine, Pierre Baud.

Sépultures : Jean Bergeret (Bluffy)

Mariages : Thomas NOVALIC et Cécile TAPONARD (Saint Germain)

Baptêmes : Paul-Antoine Radulesco (Menthon) Jane Le Boulc'h (Menthon), Roméo Guinand (Talloires)

la paroisse et le diocèse.les besoin de l'église universelle.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Accueil : Lundi, Mardi, Mercredi, Vendredi, Samedi 10-12h et Vendredi 15-17h
Pour recevoir les infos : letter.sgd@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>